
Topics 2年生理数科 課題研究報告会
2月17日（火）理数科2年生は美濃加茂市東図書館 視聴覚ホールで課題研究報告

会を行いました。

夏休み明けから９グループに分かれて、

課題研究に取り組んできました。

自然の事物・現象を科学的に探究して自

然科学や数学の基本的概念・原理・法則・

等の系統的理解を深め探究的態度や創造

的能力の育成を図ります。

理数科課題研究報告会を美濃加茂市

東図書館の視聴覚ホールで行うのも

すでに３回目になりました。 →

１年生は２年生の発表のサポートに回っ

て、司会・時計係・マイク係をやってくれまし

た。

今年の報告会では先生だけでなく、生徒から

も質問がたくさん出て時間が足りなくなるほ

どでした。

←今回の発表には他の理数科設置校の先

生もみんなの発表を聞きに来て下さい

ました。

感想 ←パペットを使った

・昨年は分からないことが多く正直 り実験を入れたり

つまらなかったが、今回は純粋に楽 分かりやすく工夫

しんで発表を聞くことができた(２年) を凝らした発表が

・グループの仲間や先生と最後まで 続きます。

頑張れて良かった。レポートもプレ

ゼンも全てが大変だったがやって良かったし、

そう思える課題研究ができて良かった。（２年）

・まだ習っていないところをわかりやすく説明す

るために動画を使ったり、劇を入れたりしてくれ

ていて良かった。

来年は自分たちがやらないといけないので、し

っかり研究して、わかり易いプレゼンを目指した

い。（１年）


